

Franchise de bagages

La franchise est de 25 kilos sur tous les vols internationaux, y compris les vols en correspondance avec Air France à Montréal (à l'exception des passagers Air France Classe Affaires et Première pour qui elle est de 30 Kilos). Tout bagage dépassant la franchise, sera accepté en fonction de l'espace disponible, contre un supplément perçu selon le barème suivant :

Sydney	1,56 € / kilo
St-John's	1,23 € / kilo
Halifax	2,32 € / kilo
Montréal	3,70 € / kilo

Bagages perdus et endommagés

Air Saint-Pierre ne pourra être tenue responsable des bagages manquants ou retardés n'ayant pas été enregistrés jusqu'à Saint-Pierre. Les détériorations légères, marques, rayures, roulettes manquantes etc... constituent une usure normale et ne donneront lieu à aucun dédommagement. De même les bagages d'un poids unitaire supérieur à 25 kilos et les bagages, en mauvais état constaté lors de l'enregistrement, ne peuvent ouvrir droit à dédommagement, en cas de réclamation.

Animaux

Une réservation auprès de la compagnie est obligatoire. Les animaux ne sont transportés en soute ou en cabine, qu'en nombre limité et en fonction de l'espace disponible. Les animaux n'entrent pas dans la franchise de bagages et une taxe est perçue pour leur transport. L'importation d'animaux à Saint-Pierre et Miquelon est strictement réglementée, veuillez contacter la compagnie à ce sujet.

Enregistrement

L'enregistrement a lieu 1h30 avant le départ du vol, excepté 2 heures pour le vol de Montréal.



These schedules are subject to change without notice. Please check with your travel agent or the airline before planning your trip.

Personal information

Canadian authorities require international carriers to submit information regarding identity (nationality, date of birth, passport number) of all passengers. In order to facilitate the process, you are kindly requested to provide these informations to your travel agent or airline at time of booking. Required documents to enter Saint-Pierre et Miquelon are as follows according to nationality of the passenger : Nationals of European Community : a valid Passport (also mandatory for transit in Canada) - Canadian citizens : a valid Passport, although an official photo identification card is accepted as a mean of compliance - Others Nationalities : a valid Passport with or without visa depending on the nationality. In any cases, make sure that any children either have their own Passport or photo ID. If in doubt please contact the immigration office : tél 508 41 15 55 - fax : 508 41 24 79

Baggage allowance

The exemption is 25 Kilos on all international flights including all connecting flights with Air France in Montreal (with the exception of Air France passengers in First or Business class for which it is 30 kilos).

All baggage over the authorized limit will be accepted upon space availability and a charge will be levied : see blue frame beside.

Pets

A mandatory reservation is necessary. Pets are carried as checked or cabin baggage in a limited number and according to space availability. Payment of a transportation fee is required. Importation of animals in Saint-Pierre et Miquelon is strictly regulated, please contact the airline on that matter.

Lost or damaged baggage

Air Saint-Pierre is not responsible for missing or delayed baggage not checked in for Saint-Pierre. Slightly damaged, marks, scratches or missing wheels etc... are normal wear and will not be part of any claim or settlement. As well, baggage above the normal allowed weight of 25 kilos and baggage already damaged at time of check-in, will not be considered for any claim of some sort.

Check-in

Check-in is 1 hour 1/2 prior to departure excepted 2 hours for Montreal flight.

Contacts Air Saint-Pierre

Saint-Pierre

Tél. (508) 41 00 00
Fax (508) 41 00 02
contact@airsaintpierre.com

Halifax NS

Tél. (902) 873 3566
Fax (902) 873 3567
halifax@airsaintpierre.com

Miquelon

Tél. (508) 41 65 85
miquelon@airsaintpierre.com

St-John's NL

Tél. (709) 726 9700
Fax (709) 726 9701
stjohns@airsaintpierre.com



www.airsaintpierre.com

Information & Réservations
1-877-277-7765



Conception : Azimut sair - 55 16 64 - www.azimut975.com / Impression : Echo des Caps - Saint-Pierre



2014

Vols & informations
Flights & information

→ de/from St-Pierre

Halifax NS

Dép.	Arr.	# vol/flight	Jours/days
<i>Toute l'année / All year round - 2014</i>			
9:30	10:00	PJ 1121	1 - - - 5 - -
<i>jusqu'au 30 avril/ until April 30 - 2014</i>			
13:30	14:00	PJ 1121	- - 3 - - - -
<i>à partir du 7 mai / from May 07 - 2014</i>			
14:30	15:00	PJ 1121	- - 3 - - - -
<i>du 10 juil. au 4 sept. / from July 10 to Sept. 4 - 2014</i>			
17:30	18:00	PJ 1121	- - - 4 - - -

Montréal PQ

Dép.	Arr.	# vol/flight	Jours/days
<i>Toute l'année / All year round - 2014</i>			
13:00	14:25	PJ 1123	- - - - - 6 -
<i>du 3 juin au 14 octobre / from June 03 to Oct. 14 - 2014</i>			
13:00	14:25	PJ 1123	- 2 - - - - -
<i>21, 28 août / August 21, 28 - 2014</i>			
10:00	11:25	PJ 1123	- - - 4 - - -
<i>25 août / August 25 - 2014</i>			
15:00	16:25	PJ 1123	1 - - - - -

St-John's NL

Dép.	Arr.	# vol/flight	Jours/days
<i>toute l'année / all year round - 2014</i>			
9:30	9:45	PJ 1128	- - 3 - - - -
17:00	17:15	PJ 1128	- - - - 5 - -
16:00	16:15	PJ 1128	- - - - - 7

Sydney NS

Dép.	Arr.	# vol/flight	Jours/days
<i>du 6 juillet au 4 septembre / from July 06 to September 04 - 2014</i>			
11:00	11:00	PJ 7145	- - - 4 - - 7

→ vers/to St-Pierre

Halifax NS

Dép.	Arr.	# vol/flight	Jours/days
<i>jusqu'au 28 avril/ until April 28 - 2014</i>			
12:15	14:30	PJ 1122	1 - - - 5 - -
<i>à partir du 2 mai / from May 02 - 2014</i>			
12:30	14:45	PJ 1122	1 - - - 5 - -
<i>jusqu'au 30 avril / until April 30 - 2014</i>			
21:30	23:45	PJ 1122	- - 3 - - - -
<i>à partir du 7 mai / from May 07 - 2014</i>			
20:30	22:45	PJ 1122	- - 3 - - - -
<i>du 10 juil. au 4 sept. / from July 10 to Sept. 04 - 2014</i>			
22:00	00:15	PJ 1122	- - - 4 - - -

Montréal PQ

Dép.	Arr.	# vol/flight	Jours/days
<i>toute l'année / all year round - 2014</i>			
17:00	21:45	PJ 1124	- - - - - 6 -
<i>du 3 juin au 14 oct. / from June 03 to Oct. 14 - 2014</i>			
17:00	21:45	PJ 1124	- 2 - - - - -
<i>21, 28 août / August 21, 28 - 2014</i>			
12:30	17:20	PJ 1124	- - - 4 - - -
<i>25 août / August 25 - 2014</i>			
17:30	22:20	PJ 1124	1 - - - - -

St-John's NL

Dép.	Arr.	# vol/flight	Jours/days
<i>toute l'année / all year round - 2014</i>			
10:30	11:45	PJ 1127	- - 3 - - - -
18:00	19:15	PJ 1127	- - - - 5 - -
17:00	18:15	PJ 1127	- - - - - 7

Sydney NS

Dép.	Arr.	# vol/flight	Jours/days
<i>du 6 juillet au 4 septembre / from July 06 to September 04 - 2014</i>			
12:30	14:30	PJ 7146	- - - 4 - - 7

→ Inter-îles / domestic

St-Pierre → Miquelon

Dép.	Arr.	# vol/flight	Jours/days
8:30	8:45	0830	1,2,3,4,5,6, -
9:00	9:15	0900	Note
15:30	15:45	1530	Note
16:00	16:15	1600	1,2,3,4,5,6, -

Miquelon → St-Pierre

Dép.	Arr.	# vol/flight	Jours/days
8:45	9:00	0845	1,2,3,4,5,6, -
9:15	9:30	0915	Note
15:45	16:00	1545	Note
16:15	16:30	1615	1,2,3,4,5,6, -

Note :

Mai/May - Juin/June - Déc/Dec : 1,2,3,4,5,6, -
 Juil/Jul - Août/August - Sept. : 1,-,3,4,-,6,-
 Oct. - Nov. : 1,2,-,4,5,6,-

Jours/Days

Lundi Monday	Mardi Tuesday	Mercredi Wednesday	Jedi Thursday	Vendredi Friday	Samedi Saturday	Dimanche Sunday
1	2	3	4	5	6	7

Info

Ces horaires sont sujets à changements sans préavis. Veuillez les vérifier auprès de votre agence de voyages ou de la compagnie avant de planifier votre déplacement.

Informations personnelles

Les Autorités Canadiennes exigent des transporteurs internationaux la transmission d'informations concernant l'identité (nationalité, lieu et date de naissance, numéro de passeport etc...) des passagers. Afin de faciliter les formalités, veuillez communiquer ces informations à votre agence de voyage ou à la compagnie au moment de la réservation.

Les conditions d'accès à Saint-Pierre-et-Miquelon varient selon la nationalité du voyageur. Tous les ressortissants de la CEE doivent être en possession d'un passeport (indispensable au transit au Canada) - les citoyens Canadiens : un passeport ou à défaut une pièce d'identité officielle avec photographie et preuve de nationalité canadienne - les autres passagers doivent obligatoirement présenter un passeport, avec ou sans visa, en fonction de leur nationalité. Chaque enfant doit également posséder sa propre pièce d'identité ou passeport. En cas de doute contactez le service de la Police aux Frontières :
 Tél : 508 41 15 55 - Fax : 508 41 24 79